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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке комплекса мероприятий по модернизации учета, анализа и аудита основных средств на законодательном уровне и на примере организации, чья деятельность напрямую зависит от состояния основных средств и порядка их учета.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Рассмотрение методики учета основных средств по российским стандартам.
2. Составление рекомендаций по модернизации учета основных средств на законодательном уровне и для ПАО «МРСК Северо-Запада».
3. Анализ движения, состояния и эффективности использования основных средств ПАО «МРСК Северо-Запада».
4. Разработка рекомендаций по повышению эффективности использования основных средств организации в современных условиях.
5. Рассмотрение особенностей проведения аудита основных средств организации.
6. Разработка рекомендаций по оптимизации работы с внешним аудитором организации.
Практической основой исследования являлись данные об особенностях учета, анализа и аудита основных средств естественного монополиста в области распределения электрической энергии по северо-западу России ― ПАО «МРСК Северо-Запада». Был разработан ряд предложений по повышению эффективности использования основных средств с учетом трех сценариев: позитивного, реалистичного и негативного. Для расчета финансового результата при негативном сценарии была построена модель зависимости выручки от суммы инвестиций в основные средства.
По результатам исследования был сформирован ряд рекомендаций по модернизации учета и аудита основных средств на теоретическом уровне, а также по модернизации проведения учета, анализа и аудита основных средств ПАО «МРСК Северо-Запада».
        

        
          The given work is devoted to the development of a set of measures to improve the accounting, analysis and audit of fixed assets at the legislative level and on the example of an organization whose financial results directly depend on the efficiency and accounting of fixed assets. The research set the following goals:
1. Consideration of methods of accounting for fixed assets according to Russian standards.
2. Making recommendations for development the accounting of fixed assets at the legislative level and for PJSC “IDGC of the North-West“.
3. Analysis of the movement, condition and efficiency of use of fixed assets of PJSC “IDGC of the North-West“.
4. Development recommendations to improve the efficiency of use of fixed assets of the organization in modern conditions.
5. Consideration of the features of the audit of fixed assets of the organization.
6. Development of recommendations for optimizing work with the external auditor of the organization.
The practical basis of the study was the data on the features of accounting, analysis and audit of fixed assets of a natural monopolist on the distribution of electric energy in the north-west of Russia - IDGC of the North-West PJSC. A number of proposals have been developed to improve the efficiency of the use of fixed assets, taking into account three scenarios: positive, realistic and negative. To calculate the financial result in a negative scenario was built the model for the dependence of revenue on the amount of investment in fixed assets.
Based on the results of the study, were made a number of recommendations on the modernization of accounting and audit of fixed assets at a theoretical level, as well as on the modernization of accounting, analysis and audit of fixed assets of PJSC “IDGC of the North-West“.
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